



泰野っ子

【キャッチフレーズ】たっぷり遊び いっぱい勉強 のびゆく命 泰野っ子 児童数:39名

令和7年度学校だより 12月号

志布志市立泰野小学校 創立152年

電話 099-487-8159



(泰野小HP)

前向きな改善が、子供たちのすがたの変化へ

校長 飛松 正文

2学期も子供たちに大きな事故もなく、無事に終えることができそうです。これも保護者の方々をはじめ、地域の皆様の御理解と御協力のおかげです。誠にありがとうございました。

さて、保護者、校区コミュニティ協議会の御理解もいただき、運動会の時期を大きく変更し、3回目となりました。子供たちの熱中症をそれほど心配せずに練習に取り組むことができるようになり、練習を十分に行った上で運動会を実施することができるようになりました。そのためか、子供たちの運動会に向けての授業外での練習や全体練習に取り組む姿勢がより主体的になり、『運動会に向けて頑張ろう！』という気持ちが強くなつたように感じます。

また、今年度は、PTAの専門部を3部から2部へと減らし、これまで分担していた活動を2部に振り分けして活動していただきました。これまでと違うことから、戸惑うこともありましたが、PTA総務部の声掛けと、保護者の皆様の御理解もあって、今年度も例年通り、やっちゃん秋の陣祭りでかりんとうを完売することができました。

そして、年間を通した稻作体験では、活動予定の日に雨が降った際には、「子供たちが雨に濡れて、体調をくずしたら大変だから。」と、雨に濡れない場所での実施を検討して、学校に連絡をしてくださるなど、校区コミュニティ協議会の方々が子供たちの体験活動に、より主体的に関わってくださっています。

さらに、PTA戸数が少なくなり、これまでの運動会同様の設営が厳しいことを、運動会の地域打合会で相談させていただくと、運動会の設営にも地域の方が協力してくださるようになりました。

この2学期を振り返ると、子供たちが主体的に行事に取り組む姿は、日向となり陰となり支えてくださっている保護者・地域の皆様がいてくださっているからこそ変化してきたのではないかと思うことでした。本当にありがとうございました。

冬休み期間中の声かけ、見守り、見届けをよろしくお願ひいたします。

2学期が終わり、子供たちが楽しみな冬休みがやってきます。しかし、この時代、どこで、何が起こるか分かりません。交通事故・不審者等心配することばかりです。保護者の皆様だけでなく、地域の皆様も、泰野っ子への冬休みの安全な過ごし方について、声掛け、見守り、見届けをよろしくお願ひいたします。また、メディアにふれる時間が多くの冬休み、メディア使用についても声掛けをお願いいたします。

3・4年生の学習発表後のアンケート結果について

第2回目、3・4年生の学習発表を行いました。そのアンケート結果をお知らせいたします。

- 1 参観しやすい時間帯について
- (1) 平日の8:30~8:45 7人
 - (2) 平日の午前 2人
 - (3) 平日の午後 3人

次回は、1月下旬、1・2年生の学習発表となります。アンケートへの御協力をお願ひいたします。

2 実施方法についての御意見

- 今年初めての試みということでしたが、仕事をされている方がほとんどだと思うのですが、この10分、15分のために兄弟がいるところは、また別の日に休みを取らないといけません。学習発表会は我が子もそうですが、他の子どもの成長を見る能够な機会だと思います。今までの形がいいと思います。
- 学年が兄弟わかっているので同時に進んでほしい。他の学年も見たいので前ののような1年~6年同じ日がいいです。
- 全学年一緒にしてほしいです。時期はいつでも。

たくさんの声援に泰野っ子が力走 ～みんながんばった持久走大会～

4日(木)に持久走大会が行われました。1・2年生が800m、3・4年生が1000m、5・6年生が1500mを走りました。当日は、県下一周駅伝曾於チーム選手の橋口貴之さん(泰野小卒業生)、中脇健太さん、増田悠大さんの3名が伴走してくださいました。先頭を走る児童には、少し前で目標となりながら、走るのが苦しそうな児童には並走しながら励ましの声掛けやアドバイスをしてくださいり、全員が完走することができました。また、沿道では地域や保護者の方々からの応援をいただき、多くの児童がこれまでの自己ベストを更新できました。



応援してくださった地域や保護者の皆さん、伴走してくださった3名の皆さん、本当にありがとうございました。



収穫の喜びを学びました ～餅つき大会～

13日(土)に泰野校区コミュニティ協議会ふるさとづくり部や女性部の御協力のもと、5・6年生で餅つきを行いました。



使用した餅米は、5・6年生児童が10月に稲刈り・掛け干し、11月に脱穀をしたもので、今回の餅つきが1年間を通じた「稻作体験活動」の締めくくりとなります。

当日は、朝8時からかまどを作って火をおこし、餅米を蒸す作業が始まりました。準備が整うと、5・6年児童が杵と臼を使って餅をついていきます。掛け声勇ましく餅つきが始まりましたが、杵を臼の中心部に振り下ろすことが意外に難しかったようです。力のいる作業でしたが、交代しながら餅米15kgをつきました。ついたお餅は、全校児童に配布しました。各御家庭でおいしくいただいたことでしょう。活動を通して、収穫の喜びを知ることができました。

田植えから餅つきまで御指導いただいた校区コミュニティの皆様、ありがとうございました。

新しい年を迎える準備 ～泰野小正門 通用門に門松～

13日(土)午後から門松作りをしました。午後からは雨で寒い中、正門前と通用門前に門松を作っていただきました。



午前についた鏡餅と午後からの門松、泰野小の新年を迎える準備ができました。御協力いただいた保護者の皆様、ありがとうございました。

令和7年 お世話になりました ～よいお年をお迎えください～

令和7年も残りわずかとなりました。今年も保護者や地域の皆様に支えられた1年でした。

保護者の皆様には、学校行事やPTA行事の準備や当日の運営、児童への応援と御協力をいただきました。秋の陣祭り「かりんとう屋」では一致団結した泰野小PTAのチームワークが光りました。

地域の皆様には、朝の立哨指導や奉仕作業、運動会準備と御協力をいただきました。また、学習発表や運動会、持久走大会での児童への温かい応援もいただきました。地域の様々な行事では、児童が楽しく参加できる場を作っていました。

2学期は保護者や地域の皆様の支援のもと、様々な行事や活動を通して、経験を重ねた泰野小の児童は、更に大きく成長することができました。ありがとうございました。令和8年も変わらず皆様の御理解と御協力をいただけたらありがとうございます。

令和8年も皆様にとってよい1年でありますように。よいお年をお迎えください。



1月の主な行事

« 1月 »

4日(日)	志布志市二十歳のつどい
7日(水)	早鈴神社七草
8日(木)	始業式
9日(金)	令和8年度PTA役員選考委員会
13日(火)	鹿児島を丸ごと味わう週間(~19日) 鹿児島学力・学習状況調査(5年国・理)
14日(水)	鹿児島学力・学習状況調査(5年社・算)
20日(火)	スクールカウンセラー来校 調理員・生産者との交流給食
23日(金)	松山地区集合・交流学習(6年) 松山中入学説明会(6年)
30日(金)	新入生一日体験入学・入学説明会